

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, etwa 20 Aktivitäten zähle ich für die kommenden acht Tage in unserem Belegkalender im Pfarrbüro, wo wir festhalten, was in der Gemeinde in St. Johannis, in der Immanuelkirche und auf dem Hubland angeboten wird. Das ist natürlich schön. Während der Corona-Zeit hatten wir uns bang gefragt, ob es Gemeinde als einen Ort, an dem Menschen zusammentreffen, wieder geben wird. Die reine Anzahl von Gruppentreffen und Veranstaltungen macht es aber nicht. Das, was wir miteinander tun, soll durchscheinend für das Evangelium sein. Sie müssen und sollen den Anspruch mitbringen, dass unser Beisammensein in St. Johannis Ihnen dabei hilft, Gott als den zu verstehen, dessen Geist die Botschaft Christi immer neu lebendig werden lässt. Das soll beim Singen der Chöre, bei den Treffen älterer oder jüngerer Menschen, oder wenn wir uns mit biblischen oder anderen Fragen beschäftigen, spürbar sein. Zurückblickend lässt sich sicher sagen, dass unser Konzert „Blessings“ am vergangenen Samstagabend diesen Anspruch erfüllt hat. So wie die Frauen des Ensembles „Cantica“ unter der Leitung von Hae-Kyung Jung und begleitet von Professor Andreas Mildner an der Harfe Gesänge vorgetragen haben, haben sie uns eine musikalische Predigt gehalten.

„Wahrheit ereignet sich“, werde ich am kommenden Sonntag Exaudi, St. Johannis um 10:00 Uhr ausführen. Wahrheit ereignet sich eben zum Beispiel in solchen Momenten wie dem „Blessing“-Konzert. Wahrheit lässt sich nicht in Definitionen zwingen oder in philosophischen oder religiösen Lehren fassen. Sie geschieht, weil der Geist Gottes Menschen anrührt und ihren Geist etwas schauen lässt, das sie erfüllt.

Dass das unseren Konfirmanden und Konfirmandinnen begegnet ist, die zur selben Zeit von Diakon Timo Richter und Pfarrer Jürgen Dolling in St. Stephan eingesegnet werden, hoffen wir. Dorthin können Sie die jungen Leute am Sonntag begleiten, oder aber auch schon am Samstag, 11. Mai, um 17:00 Uhr bei ihrem Beichtgottesdienst im St. Johannis.

Und noch ein drittes Gottesdienstangebot unserer Gemeinde gibt es am Muttertag: Prädikant Henning Albrecht lädt um 9:45 Uhr in die Immanuelkirche ein.

Dieser Johannisbrücke hängt nicht nur die Predigt vom kommenden Sonntag in St. Johannis an, sondern auch die Ansprache von Diakon Timo Richter vom vergangenen Rogate ("Betet").

Das, was dann in der Woche an einzelnen Treffen stattfindet, entnehmen Sie bitte unserer Homepage oder dem monatlichen Johannisgruß,

mit vielen Grüßen vom ganzen Johannisteam,

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel